
 ACTA N.º 321.- En la ciudad de Tarariras, a los 07 días del mes de abril de dos mil veintidós, 
siendo la hora diecinueve cuarenta , en la sala de sesiones de éste Municipio, se reúne el concejo 
municipal, con la presencia de los/as señores/as concejales; Marisel Saporiti, Rosario Alzugaray,  
Lorena Morales, Nora Villanueva (S) y el alcalde Dany Pérez, actuando en secretaría la señora 
Sabrina Olano.   

1º) Se da lectura del acta Nº 320, se aprueba y se firma. 

2º) ASUNTOS PENDIENTES 

Se confirma la colaboración para el Duatlon con cinta para corte, ambulancia con enfermero para el 
evento con un costo de $4.270,00 y se aprueba la colaboración de $10.000,00 para trofeos que se 
hará efectiva con combustible. Cabe aclarar que la Intendencia colabora con 200 medallas. 

Respecto a la solicitud de la concejal Alzugaray sobre reclamo de vecino de barrio Los Sauces, el 
alcalde informa que se limpio la cuneta y se hizo otro tramo para mejor fluidez de aguas pluviales. 

Se informa que el suministro, que envira éste concejo a obras, solicitando el pago de mano de obra 
de los portones y los arcos para la Liga de Futbol Infantil, fue aprobado por dicha Dirección. 

3) ASUNTOS ENTRADOS 

Se procede a la apertura de los presupuestos presentados para el llamado a precios para la 
realización de cerchas para el proyecto del futuro galpón corralon. 

Se presentan cuatro presupuestos en sobre cerrado: 
1) $ 4.500,00 c/u de las cerchas. 
2) $ 1.877,00 c/u de las cerchas. 
3) $ 4.000,00 c/u de las cerchas. 
4) $ 2.935,00 c/u de las cerchas. 
Se aprueba el presupuesto de $ 1.877,00 cada cercha. Cabe aclarar que la empresa tiene todo en 
regla y es proveedor de la Intendencia de Colonia. 
Se recibe invitación de parte de la Unidad PYMES y la Intendencia, para el evento “Pinta Birra de 
Colonia” 

El alcalde comenta que esta averiguando por Balizas de precaución, para colocar en las obras que 
estamos realizando, se averiguo por alquiler de las mismas a un costo de $36.000,00 por cuatro 
balizas, por un año (+ flete). También vamos a consultar con la Dirección de Obras algún proveedor 
que venda y ver la posibilidad de comprar algunas. 

Se informa que en la Huerta se están haciendo los canteros, son 76 parcelas de 25 x 1,20 mts. Se 
plantea que lo mejor seria armar una comisión que trabaje en estos meses de invierno y así tener 
todo listo para comenzar en agosto con los trabajos. Se hará la conexión de agua para cada parcela y 
los caminos. Se hará un llamado para formar la comisión y otro para los interesados en trabajar la 
huerta. 
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